

## A TRAVÉS DE SUS OPERACIONES CANDELARIA Y CASERONES LUNDIN MINING PRESENTE EN ATACAMIN 2024

La corporación Lundin Mining, a través de sus operaciones Candelaria y Caserones, estuvo presente en una nueva versión de Atacamin, iniciativa organizada por la Secretaría Regional Ministerial de Minería de Atacama, que se enmarca en la conmemoración del Día de la Minería y que reunió a las principales empresas mineras de la región, organismos públicos y entidades educacionales.

La exposición minera contó con la presencia de autoridades nacionales, encabezadas por la subsecretaria de Minería, Suina Chahuán, junto a autoridades regionales y locales, además de ejecutivos de las empresas e instituciones participantes.

Atacamin 2024 consideró además diversos seminarios que abordaron temas relacionados con mujer en minería, incorporación de jóvenes al rubro, traba-

jo de la mesa intersectorial de relaciones y educación técnico profesional como palanca de desarrollo para la minería de Atacama, entre otros temas.

Mineras Candelaria y Caserones participaron en el evento con un stand conjunto en el que dieron cuenta de sus principales accio-

nes, tanto operacionales como de vinculación comunitaria. Especial interés tuvo la presentación de videos que muestran las operaciones de las compañías, a través de visores de realidad virtual en 360°.

